
Las bebidas

Para el hombre es necesario,
se lo pide el organismo, 
meter líquidos al cuerpo, 
agua o vino, es lo mismo.

Las aguas no bajan limpias 
porque somos muy marranos 
no cuidamos nuestros ríos, 
ni los arroyos cercanos.

Para beberla potable, 
y que al cuerpo no haga mella, 
el agua que ahora bebemos 
nos la venden en botella.

Otra bebida es el vino, 
que en estos tiempos se ha vuelto
un producto distinguido 
para entendidos y expertos.

Luego vienen los licores, 
esos no quitan la sed, 
la cogorza que te coges, 
ves todo el mundo al revés.

Las bebidas refrescantes, 
la mejor: la gaseosa, 
que mezclada con cerveza, 
es muy rica y deliciosa.

Bebidas americanas, 
vienen botellas y latas, 
y mezcladas con alcoholes,
aparecen los ‘cubatas’.

Si me dieran a escoger, 
y decidirme por uno, 
cada cual en su momento, 
y en el lugar oportuno.
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